

Dans le cadre du projet « EMS Gruyère – Horizon 2030 »
Le Réseau Santé et Social de la Gruyère et Silver & Home ont le plaisir de vous
inviter à un atelier de réflexion consacré à OSO-AI, l'oreille augmentée des
soignants

Le mercredi 2 octobre à 14h à l'EMS de La Roche

- 14h00 ***Les alternatives aux appels malades grâce à l'IA***, MM. Leonardo Angelini & Bertrand Oberson, HEG, HEIA, Silver & Home et RSSG
- 14h15 ***L'IA, une opportunité pour tourner la page de technologies surannées ?***, M. Jérémy Galland, RSSG
- 14h30 ***Présentation d'OSO-AI, l'oreille augmentée des soignants***, M. Olivier Menut, CEO OSO-AI
- 15h00 ***Premières impressions suite au test d'OSO-AI à l'EMS d'Humilimont à Marsens***, Mme Myriam Fragnière Dufour et M. Mario Macedo, EMS Humilimont
- 15h30 ***L'IA : une promesse d'amélioration de la qualité dans les soins, entre utopies et réalités***, M. Leonardo Angelini, HEG, HEIA, Silver & Home
- 15h45 ***Conclusion et échanges avec les participants***
- Dès 16h. Apéritif servi à la cafétéria de l'EMS

Nb de places limitées (80).

Inscriptions jusqu'au 20 septembre 2024, à bertrand.oberson@rssg.ch

L'après-midi sera enregistré et disponible en replay sur le site de Silver & Home